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Т В Е Р С К А Я  Г О Р О Д С К А Я  Д У М А

Станут новоселами

Т О Р Ж Е С Т В Е Н Н А Я  Ч А С Т Ь

В Тверском Дворце творчества
детей и молодежи состоялось
торжественное чествование
лучших выпускников города,
получивших максимальное ко�
личество баллов по итогам ЕГЭ,
а также золотых и серебряных
медалистов

Самых старательных и успеш�
ных от имени главы города Тве�
ри приветствовал заместитель
председателя Тверской городс�
кой Думы Вадим Рыбачук.

— Вы элита города, уважае�
мые выпускники, сдавшая свой
первый жизненный экзамен бле�
стяще. Вы показали великолеп�
ные результаты в учении, полу�
чив золотые и серебряные меда�
ли, удивили и порадовали учите�
лей и родителей, набрав в итоге
на едином государственном экза�
мене сто баллов. А это значит,
что у города Твери есть будущее,
которое сочетает в себе ум и здо�
ровые амбиции. Лучшие вузы
страны рады принять вас в число
студентов. И я надеюсь, что через
6 лет, когда вы их окончите, то
вернетесь в родной город и буде�
те работать здесь на его благо.
Городу важны ваши умные голо�
вы и умелые руки!

Медали за особые успехи в
учении в этом году удостоен 161
тверской выпускник (70 золотых
медалей, 91 — серебряная), что
составляет 8% от общего числа
учащихся 11�х классов. Это за�

По учебе и честь

метно больше, чем в 2012 году
(136 медалей, или 6,7%).

В этом году единый госэкза�
мен  в Твери сдавали 2004 вы�
пускника 11�х классов. 37 уче�
ников получили максимально
возможный результат по ЕГЭ
— 100 баллов. Два предмета
были обязательными — мате�
матика и русский язык. В итоге
семерым экзаменуемым по рус�
скому языку удалось достичь
стобалльной отметки, однако по
математике только один из вы�
пускников смог показать макси�
мальный результат. Это Илья
Васильев из школы №17. Илья
мог бы порадовать  высшим
результатом и по физике, но
ему не хватило четырех баллов.
Илья современный молодой че�

ловек, и учеба не поглощала все
его время. Куда пойти после
окончания школы, он уже ре�
шил — только в Московский
физико�технический институт,
знаменитый физтех — кузницу
науки на протяжении почти
семи десятков лет.

Что касается предметов по
выбору, наибольшей популярнос�
тью среди 11�классников пользо�
вались обществознание (его сда�
вали 1159 человек), физика (550
человек) и биология (346 чело�
век). Меньше всего сдавали экза�
мены по французскому (11) и
немецкому (24) языкам, а также
географии (47). Наивысший
средний балл — 77,94 — показа�
ли выпускники, сдававшие в ка�
честве предмета по выбору анг�

лийский язык. Среди «англичан»
— выпускница средней школы
№5 Полина Коновалова, которая
надеется, что стобалльный ре�
зультат поможет ей поступить
в престижнейший вуз страны —
МГИМО — на экономический
факультет. Признаться, Полина
надеялась только на 90 баллов по
итогам ЕГЭ, но блестящий ре�
зультат подтвердил, что она при�
лагала максимум усилий в изу�
чении английского на протяже�
нии нескольких лет не зря.

Что касается предметов по
выбору, то лидером по «стобал�
льникам» (13 человек) оказа�
лась такая трудная дисциплина,
как химия. В общей сложности
высший балл по ЕГЭ удалось
набрать 36 учащимся из 19
школ города, что ровно вдвое
превышает показатель 2012
года. Среди выпускников, полу�
чивших 100 баллов по химии,
есть и ученица все той же шко�
лы №17 Екатерина Медведева.
Катя мечтает продолжить се�
мейную традицию — пойти
учиться на врача, как ее папа и
мама, и стать специалистом в
микрохирургии. Она поблагода�
рила свою учительницу химии
Татьяну Михайловну Дымнич,
которая увлекла ее этим инте�
ресным предметом.

Четверо выпускников — Ки�
рилл Стариков и Даниил Грицай
из гимназии №6, Татьяна Ива�
нова из гимназии №12 и Алина
Щербакова из гимназии №44 —
смогли сдать на 100 баллов сра�

зу два предмета. Кстати, Даниил
Грицай был одним из ведущих
торжественного чествования
лучших выпускников города.

Абсолютным же лидером по
высшим баллам стал выпускник
гимназии №10 Григорий Белов:
результата в 100 баллов он дос�
тиг сразу по трем предметам —
русскому языку, английскому
языку и истории. Вручая ему
грамоту, заместитель председа�
теля ТГД  Вадим Рыбачук ска�
зал, что такой результат в Тве�
ри отмечается впервые, и Гри�
горий теперь является ориенти�
ром для выпускников последую�
щих годов.

— Мой результат — это не
только мое личное достижение,
но и достижение моих учите�
лей, которым я искренне благо�
дарен, а также моих родителей,
так много вложивших в меня,
— рассказал еженедельнику
«Афанасий�биржа» Григорий
Белов. — Честное слово, я не
ожидал такого и предполагал,
что, конечно же, ниже 80 баллов
на ЕГЭ не получу. Самое глав�
ное, что передо мной теперь
открыты двери самых престиж�
ных вузов страны, и я выбираю,
куда мне идти. Хочу стать про�
фессиональным политиком, для
того чтобы определять судьбу
государства. Ребятам, которые
учатся в школе, советую не бо�
яться строить жизненные пла�
ны, налегать на учебу, ведь от
этого зависит их будущее.

Наталья КОЛЕННаталья КОЛЕННаталья КОЛЕННаталья КОЛЕННаталья КОЛЕН

В этом году
единый гос�
экзамен
в Твери
сдавали
2004 вы�
пускника.
37 из них
получили
максимум —
100 баллов.

Жители Твери, чье жилье
признано аварийным, по�
лучат благоустроенные
квартиры. Вопросам об�
мена старого жилья  на
новое были посвящены
внеочередные 18, 19, 20
и 21�е заседания город�
ского парламента, кото�
рые прошли под предсе�
дательством главы города
Твери Александра КОРЗИНА

Местожительство поменя�
ют те, кто живет на ули�
цах Прядильной в доме
№8, 2�й Металлистов,
д. 10а и 12, Школьной, д. 7,
Спортивной, д. 7/1, Кар�
пинского, д. 16. Переселят�
ся жители из дома №7 по�
селка Керамического заво�
да и дома №6 по второму
переулку поселка Элеватор,
дома №6 по улице Цент�
ральной этого же поселка,
дома №483 Товарного дво�
ра. 30 декабря 2009 года
межведомственная комис�
сия, организованная в го�
роде Твери, признала 25
тверских домов непригод�
ными для проживания.
На основании ее докумен�
тов эти здания были вне�
сены в реестр аварийных
домов Твери как подлежа�
щие сносу. Переселение

жильцов в благоустроен�
ный фонд было регламен�
тировано постановлением
главы администрации го�
рода Твери.

Для их переселения орга�
нами местного самоуправле�
ния были приобретены

квартиры в новостройках.
В соответствии с Положени�
ем о порядке владения,
пользования и распоряжения
муниципальным имущест�
вом города Твери, утверж�
денного Тверской городской
Думой, мена муниципально�

го имущества может быть
произведена только на осно�
вании решения ТГД.

Эти квартиры переселя�
емые тверитяне получат
по договорам мены совер�
шенно бесплатно. Сто�
имость квадратного метра
в приобретенных кварти�
рах с отделкой составила
чуть более 52 тыс. рублей.

Переселение людей из
аварийного жилья стало
возможным благодаря учас�
тию областной столицы в
адресной программе Твер�
ской области по переселе�
нию граждан из аварийно�
го жилищного фонда на
2011�2013 годы и анало�
гичной муниципальной
программе, рассчитанной
также на 2011�2013 годы.
На 2012�й было запланиро�
вано расселить 35 семей из
10 аварийных домов, в те
же сроки было приобрете�
но благоустроенное жилье
для них. Таким образом,
программа по переселению
граждан из аварийного жи�
лищного фонда за прошлый
год выполнена.

На будущий год в рам�
ках областной программы
по переселению граждан
из аварийного жилья на
2013�2015 годы и анало�
гичной муниципальной,
действующей в тех же

временных рамках, также
намечено приобретение
жилья для расселения лю�
дей из жилого фонда, подле�
жащего сносу. Для реализа�
ции этой программы депу�
таты Тверской городской
Думы внесли изменения
в бюджет города, заплани�
рованный на этот год
и последующие 2014�й
и 2015�й. За счет безвоз�
мездных поступлений из
областного бюджета и от
госкорпорации Фонда со�
действия реформированию
жилищно�коммунального
хозяйства муниципальная
казна увеличилась на 125
млн 776,5 тыс. рублей.
На столько же увеличились
и расходы бюджета, кото�
рые будут направлены на
приобретение квартир
в новостройках для людей,
живущих в аварийных до�
мах. Эти деньги депутаты
своим решением и напра�
вили на исполнение соци�
ально значимых программ
по переселению. Муници�
пальная казна внесет свою
долю софинансирования
в размере 5% от общего
объема расходов, то есть
6 млн 619,9 тыс. рублей,
которые были выделены
решением Тверской городс�
кой Думы. Это позволит пе�
реселить 292 жителя горо�

да из 12 аварийных домов.
Много споров у депута�

тов вызвал тот факт, что
метраж новых квартир, куп�
ленных за счет город�ского
бюджета, превышает коли�
чество квадратных метров,
в которых люди проживали
ранее. Глава города Алек�
сандр Корзин пояснил:

— Согласно федерально�
му законодательству, если
людям, переселяемым из
аварийного жилья в благо�
устроенное, даются квар�
тиры большей площади,
чем те, откуда они были
выселены, то за разницу
в метрах они ничего не
доплачивают. Это, по сути,
небольшая материально�
моральная компенсация
тем гражданам, которые
долгие годы жили в ава�
рийных условиях.

— Более того, в Твери
будет заложен первый му�
ниципальный дом, предназ�
наченный для социально
незащищенных горожан, —
продолжил глава города. —
Документация на этот че�
тырехподъездный девяти�
этажный дом уже прошла
все положенные процедуры
согласования, и его строи�
тельство начнется осенью
текущего года в микрорай�
оне «Юность».

Наталья Наталья Наталья Наталья Наталья КОЛЕНКОЛЕНКОЛЕНКОЛЕНКОЛЕН

До 2015 года 292 жителя аварийных домов

Твери станут новоселами. А уже в этом году

начнется строительство муниципальной

девятиэтажки, предназначенной для соци�

ально незащищенных категорий граждан.


